

© 1851

Santiago, 8 de Julio de 1974

Señor
Bernardo Leighton Guzmán
Piazza Farnesse Nº 96
Roma - Italia

Estimado Bernardo :

Después de analizar la situación actual del país, su posible proyección futura y por ende la del Partido y principios que sustentamos, nos hemos resuelto a escribirte esta carta en el convencimiento que no dudarás, que lo que en ella te pedimos, sólo obedece a servir la causa a la cual has dedicado tu vida entera.

No corresponde ahora entrar en discusiones sobre los hechos pasados y ni siquiera de lo que actualmente ocurre.

Conoces perfectamente cuál es la situación actual en lo social, político y económico. Dios quiera que la tendencia a la normalidad de las actividades del país, no esté preñada de la oculta violencia que a veces se adivina, fruto de la marcha de un sistema que estimamos manifiestamente duro e injusto.

No es la violencia nuestra meta ni nuestro camino. Ni es siquiera una actitud que tenga aceptación o cabida en nuestro espíritu.

Es por eso que a través de todos nuestros recursos, que son muy pocos, hemos tratado de influir en la dirección del Partido, para que rectifique una política, frente a lo que ocurre, cuyos términos no compartimos.

2.....

Debemos luchar por crear las condiciones necesarias para una vuelta a la normalidad a la brevedad posible. Pero no a la "normalidad" que existía y que "muchos" esperaban a los seis meses. No estuvimos ni estamos en eso. Hay que buscar en Chile, la posibilidad de crear un orden nuevo. El nacimiento de una sociedad humanista y cristiana, socialista y comunitaria.

Obviamente la primera etapa es aclarar nuestras posiciones internas. Algo se ha hecho. Es cierto que muy poco, pero en parte, según parece, podríamos encontrar acogida. Ya conoces las Minutas sobre la materia.

Aquello puede concretarse en el curso de este mes o principios del próximo, entonces, más que nunca, estimamos que es de suma importancia contar con tu presencia.

Por ello te pedimos un sacrificio más. Te necesitamos a la brevedad, tan pronto te sea posible regresar.

Aún cuando no somos "santos de devoción", no hemos tenido, hasta ahora, ningún problema personal. Claro está, que esto no es "jauje"; la inflación es fuerte, los escudos difíciles de obtener y algunas cuestiones difíciles de absorber..... pero no sólo de pan vive el hombre.

Estimado Bernardo dale cariñosos recuerdos a la Anita y tú recibe un fuerte abrazo de tus amigos que te esperan

FELIPE ABUNATEGUI

RENAN FUENTEALBA

BELISARIO VELASCO